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Wireless Transmission

Intelligent Alarm

Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the  technical specifications and other data’s could be made without prior notice

Erleben Sie perfekte Ergebnisse bei der punktgenauen Zubereitung aller Fleischarten – egal ob beim Braten, Grillen oder Smoken. 
Das kabellose Smart Fleisch-Thermometer „Foca“ besteht aus einer Ladestation mit LCD-Display und einer robusten Edelstahl-Messsonde 
mit Keramik-Griff . Die Sonde, die besonders pfl egeleicht ist, überträgt die Temperatur zuverlässig an die Station, welche die Daten an die kostenlose 
App für iOS und Android weiterleitet. 
Die App bietet eine große Auswahl an Voreinstellungen für verschiedene Fleischsorten, ermöglicht es aber auch Temperatur und Garzeit 
nach Belieben individuell anzupassen. Mit einer Reichweite von bis zu 120 Metern können Sie den Garvorgang bequem im Blick behalten. 
Station und App informieren Sie zuverlässig mit Warnungen und Benachrichtigungen, sobald der ideale Garpunkt erreicht ist oder die 
eingestellte Zeit abgelaufen ist.
Die Sonde fi ndet bei Nichtgebrauch Platz in der Station, wo sie über den Akku der Station direkt, kabellos aufgeladen wird.  
Erleben Sie die Präzision, um Ihr Fleisch immer genau auf den Punkt zu garen – für ein erstklassiges Geschmackserlebnis bei jedem Gericht!

Produkt Info

Kabelloses Smart Fleisch-Thermometer
Sonde | Station | App

°C/ °F

IP67

IP67

Technische Daten:
Sonde:
• Material: Edelstahl und Keramik
• Messbereich: -20 bis +100 °C
• Messbereich (Ofen): 0 bis +275 °C
• Genauigkeit: ± 1 °C
• Garzeit: 5–18 Stunden
• Standby-Zeit: 24 Stunden
• Kabellose Entfernung zwischen Sonde und Host: 80 m max.
• IP-Schutzart: IP67
• Ladezeit: 30 Minuten
• Abmessungen: 119 x 6 mm
• Gewicht:

Station:
• Material: ABS
• LCD: 1,4“
• Batteriekapazität: 800 mAh
• Ladespannung: 5,0 V/1,0 A
• Standby-Zeit: 120 Std.
• Betriebszeit: 40 Std.
• Ladezeit: 2–3 Stunden
• Countdown: 00:00–99:00 min
• Funkreichweite zwischen Host und Telefon: bis zu 120m max.
• Temperaturschalter:˚C/ ˚F
• Ladeanschluss: Typ-C 
• Größe: 151 X 35 X 22,5 mm
• Gewicht:
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Experience perfect results when preparing all types of meat – whether roasting, grilling or smoking. The wireless smart meat thermometer 
„Foca“ consists of a charging station with LCD and a robust stainless steel probe with a ceramic handle. The probe, which is particularly easy 
to clean, reliably transmits the temperature to the station, which forwards the data to the free app for iOS and Android. 
The app off ers a wide range of presets for diff erent types of meat and allows you to customize the temperature and cooking time as you wish. 
With a range of up to 120 meters, you can conveniently keep an eye on the cooking process. The station and app reliably inform you with 
warnings and notifi cations as soon as the ideal cooking point is reached or the set time has expired.
When not in use, the probe can be stored in the station, where it is charged directly and wirelessly via the station‘s battery. 
Experience the freedom and precision you need to always cook your meat exactly to perfection – for a fi rst-class taste experience with 
every dish!

Produkt Info

Wireless Smart Meat Thermometer
Probe | Station | App

°C/ °F

IP67

IP67

Technical Data:
Probe:
• Material: Stainless Steel & Ceramic
• Measuring Range: -20 to +100˚C
• Measuring Range (Oven): 0 to +275˚C
• Accuray: ± 1˚C
• Cooking time: 5-18H
• Standby Time: 24H
• Wireless distance probe to host: 80m MAX.
• IP Rating: IP67
• Charging time: 30 min
• Size: 119 X 6 mm
• Weight: 

Station:
• Material: ABS
• LCD: 1.4“
• Battery capacity: 800 mAh
• Charging Voltage: 5.0V/1.0A
• Standby Time: 120H
• Operation Time: 40H
• Charging Time: 2-3H
• Cound Down: 00:00 – 99:00 min
• Wireless distance host to Phone: Uo to 120m max.
• Termperature Switch:˚C/ ˚F
• Charging Port: Type-C 
• Size: 151 X 35 X 22.5mm
• Weight:


